
東伯保護区保護司会総会 

 

本日は、東伯保護区保護司会総会の開催、おめでとうございます。 

日頃は、明石会長さんをはじめ、皆さまには、安心安全のまちづくりを進め

るにあたり、社会を明るくする運動や青少年健全育成などいろいろな活動で力

になっていただいていることに感謝申しあげます。 

皆さまは、犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支援するとともに犯罪や非

行の防止のための活動を行っていただいており、なくてはならない存在であり

ます。 

 

さて、昨年もコロナ禍の継続で思うように活動ができなかったことと思いま

す。現在、国はマスク着用については個人の判断に任せること、また 5月の連

休明けには 5類に移行することを示され、季節性のインフルエンザと同じ扱い

になるということですので、社会活動も活発に行われるようになると思います。 

今年は、すいか・ながいも健康マラソンも久しぶりの現地開催です。その時

には、社会を明るくする運動などよろしくお願いします。 

 

 



近年は、社会的に再犯事例の増加が危ぶまれており、また昨今では、海外で

みる強盗のような事件も増えてきています。犯罪も複雑化するなど様々な課題

があると思いますが、町としましても皆さまと連携を密にし、予防などに取り

組んでいきたいと思います。 

 

本日の総会が皆さまにとって、実り多い会となりますこと、東伯保護区保護

司会の発展と皆さまのご健勝とご多幸を祈念し、総会開催のお祝いのあいさつ

とさせていただきます。 

 

 

 

令和 5年 4 月 21 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


